第69号

令和4年4月発行



今年は例年よりも、全国的に桜の開花宣言が早く感じられましたが、寒い日もあり南海医療 センターから老健までの、臼坪川沿いの桜も蕾の状態が長く、3月末頃より満開になり、入所者 の方々も食堂の窓から楽しむことができました。改めて、コロナ禍ではありますが、咲かない桜 はないことを感じ、心癒されました。早いもので、新型コロナウイルスの感染対策も3年目となり ました。我々の生活様式も大きく変わり、面会制限が長く続き、利用者様・ご家族様にもご心配 をおかけしております。

当施設も全国・九州・大分県内の感染状況を見ながら、スカイプ面会、各階ブース面会等 緩和を検討していきたいと思います。春は、新生活が始まる方も多く、多くの人の流れが予想さ れ、第6波も終わる事なく、第7波が始まっており、油断出来ない状況は変わりはありません。こ のような状況の中ではありますが、皆さまのご健康と、益々のご繁栄を心よりお祈り申し上げま す。今後も感染対策を徹底していき、今年度も更に、精進してまいりますので何卒よろしくお願 い致します。

> 南海医療センター附属介護老人保健施設 〒876-0857 大分県佐伯市常盤西町12-6 140972-20-5090



このたび、令和4年3月31日をもちまして、南海医療センター附属介護老人保健施設で定 年を迎え退職することとなりました。この7年間、みなさんに支えられ、多くを学び、おかげ様 で大過なく今日まで勤め上げることができたと思っております。38年の看護師としての勤務 の中で、定年の日をここ老健で迎えることができたことは、本当に幸せです。これまでご協力 いただきましたご利用者様、ご家族様、ご指導してくださった先輩方、そして私をサポートして くれた職員みんなに深く感謝いたします。これから、様々な困難があったとしても、南海老健 久保田 忍 看護師長 五訓の精神で乗り切ってほしいと思います。長きにわたり本当にありがとうございました。



このたび3月より病院へ異動となりました。平成27年3月1日から老健へ異動となり6年間 勤務させて頂きました。当初は「治療の場」ではなく「生活の場」であるという意識が中々持 てず戸惑う事もありましたが職員の皆様に助けて頂き、又、利用者様、ご家族様の日頃のご 理解とご協力のおかげで勤まる事が出来ました。老健の一番の思い出は4大行事です。 2ヶ月ほど前から担当職員が企画等準備を行い、本番に臨みます。職員の出し物に大笑い する利用者様の笑顔が思い出されます。部署は変わりますが患者様に一番近い立場として 安心される存在でいられるよう頑張っていきたいと思います。6年間、お世話になりました。 薬師寺真智子 看護師 ありがとうございました。



加茂 雅美 看護師

このたび3月より病院へ異動となりました。昨年前の10月1日に南海医療センター5病棟 から異動して来ました。異動してみて病棟とは全く違う!利用者さん皆さんが笑っている。穏 やかな表情で利用者さん同士がお話をしている光景。それが私にとって初めて感じた南海老 健のイメージです。わずか1年4か月でしたが、病院ではあまり見る事の無い利用者さんの 笑い声、スタッフのイキイキとした表情を見て毎日楽しく仕事をさせて頂きました。南海老健で 勤務経験させて頂いて利用者さんとの厚い信頼関係で結ばれていると感じました。この1年4 か月で私自身も少し仲間に入れてもらえたかなと思い始めた所でした。本当に短い間でとて も残念ですが、南海老健で学んだことを忘れず、頑張ります。ありがとうございました。



瀬山 和枝 介護士

この度、私事で大変恐縮ですが、3月一杯で退職する事となりました。在職中は、大変お世 話になり、有難うございました。10年近く仲間に支えられ、頑張ってこれたこと大変感謝して います。これからも、入所者様、また皆さんのご活躍とご健康を心よりお祈りしております。



平成10年に佐賀から佐伯にやって来て早や24年が経過しましたが、この度、3月31日 をもって退職することとなりました。最初は病院事務として2年間務め、その後、平成12年5 月より南海老健で介護を学び、平成21年7月より居宅を開設し今日に至りました。改めて 今思えば、私の仕事に対する姿勢や考え方の基盤を作ってくれたのは、やっぱり施設介護 の経験だと思います。大変だったことも沢山ありましたが、よき仲間と切磋琢磨しながら過ご した経験は一生の財産です。 これから私は新たなスタートラインに立ちますが、南海老健 や居宅の皆様の活躍をいつも願い、そして私自身もベストを尽くして頑張ります。

Wishing you a great future

國部 昭夫 居宅ケアマネ管理者



開設当初から約22年間大変お世話になりました。22年間続けてこられたのはスタッフをは じめ利用者の方々、家族に支えられたからできたことだと思っています。本当に楽しく仕事を させてもらいました。親子3人でお世話になりました。母はこれからもお世話になると思います。 何とぞよろしくお願いします。皆様もお身体に気をつけて頑張って下さい。本当にありがとうご ざいました。

染矢 裕美 看護師

お疲れ様でした



この度、4月から九州病院へ異動することとなりました。私は南海医療センターに就職して、病院では1年、老健では2年、トータルで3年間勤務させて頂きました。老健でリハビリ業務を行なっていく中で、認知機能や嚥下機能、褥瘡対策など数多くの事を経験させて頂きました。老健で学んだことを次に活かしていけるよう、これからも頑張っていきたいと思います。2年間という短い期間でしたが、在職中は大変お世話になりました。ありがとうございました。

鈴木 亮太 作業療法士

新入職員紹介





4月から病院より異動してきました。まずは、少しでも早く利用者様とご家族の名前を覚えたいと思います。面会も思うようにできない状況の中、少しでも安心して過ごしていただけるよう心掛けていきます。今までは病院でしか働いたことがなく、初めての施設勤務となります。一生懸命頑張りますのでよろしくお願いいたします。

酒井 知子 副看護師長



神田 尚紀 看護師

3月に病院から異動してきました。看護、介護スタッフともに温かく迎えて頂き感謝しています。初めての介護業務ですが、楽しく働くことが出来ています。出来るだけ早く業務を覚えて、入所者様が気持ちよく生活できるような看護/介護を提供していきたいです。利用者の皆様とたくさんお話をしたいので、見かけたら是非声をかけてください。



4月から南海医療センターのリハビリテーション科より異動となりました。本年は通所での仕事を主に担当させていただくことになります。以前に1年程老人保健施設に勤務経験がありますが、業務内容が変わっているところもあるため、早く順応できるように努めたいです。慣れないところもあり、ご迷惑をおかけすることもあると思いますが、一生懸命頑張りますのでどうかよろしくお願い致します。

北山 修己 主任理学療法士



4月から作業療法士として採用して頂きました。以前は長崎県の急性期・回復期で患者様のリハビリを5年程していました。老健施設での勤務は初めてです。入所している患者様のリハビリを中心に関わらせて頂きます。早く顔と名前を覚えて環境や雰囲気に馴染んでいけるように頑張りますのでよろしくお願い致します。

前田 智之 作業療法士



皆様初めまして、上野浩三と申します。利用者様の朝夕の送迎担当をしています。 佐伯港生まれ、佐伯港育ち。料理をします。最近大豆を煮て5日間食べ続けました。 めっちゃ美味しかった。自分で作った干し大根のお浸しもいい感じ最高でした。佐伯 は美味しいものばかり。長生きと食べる事は一心同体。南海老健でお腹を空かせ て!家で美味しいもの食べましょう。よろしくお願い致します。

上野 浩三 運転手

部署紹介 115~3階介護スタッフ~

3階フロア介護士は、10名が在籍しており、医師、看護師、リハビリ、管理栄養士、支援相談員、また2階担当介護士との連携を大切にしながら、利用者様が健康に楽しく過ごして頂けるように、日々利用者様の支援を行っています。

介護技術を高めるとともに、ご利用者様の身の周りの環境を整えたりと工夫をこらし、ご利用者様がここに望む生活スタイルで過ごせるよう、ケアを他職種チームで話し合い、ご利用者様の残存機能力を活かし、引き出せるケアを目指しています。







3階本日の介護集合写真です!

食事摂取状態の確認中です。多職種で連携しています。



日々の記録をしています!



お食事美味しいでしょう



日々情報共有しています!

事務連絡・お知らせ

- 日用品、衣類のお名前の記載確認を今一度お願い致します。
- 季節の変わり目ですので、衣替えをお願い致します。
- ・入所の方は、5月のゴールデンウィーク(3日(火)・4日(水)・5日(木))は通常通り入浴があります。
- ・5月5日(木)の祝日はデイケアを営業致します。
- ・今年度の4大行事も、3密を避ける為、各階2・3階で行うよう決定致しました。ご迷惑をおかけ致しますが、 ご理解の程お願い致します。

5月行事予定

13日(金)散髪 ※予約は事務室にて

25日(水) 誕生会 午前2·3階

6月行事予定



10日(金)散髪 ※予約は事務室にて

30日(水) 誕生会 午前2・3階